

Actualización operativa

Fecha de publicación: 15 de julio de 2025

Estimados compañeros:

Acabamos de publicar las [Directrices sobre las revisiones para la repriorización del CS7](#) en [inglés](#) y en [francés](#) (la traducción en [español](#) estará disponible mañana). El documento cubre todo el proceso de revisión, incluida la forma de confirmar los montos de las subvenciones, determinar el tipo de revisión necesaria y documentar el envío, así como los plazos clave para la revisión y la aprobación.

Tras las medidas de contingencia que comunicó por carta a los Receptores Principales en abril de 2025, el Fondo Mundial desea informarles de las siguientes actualizaciones:

- 1. Tipos de cambio:** los presupuestos de las subvenciones se actualizarán utilizando los tipos de cambio revisados proporcionados por el Fondo Mundial. Las ganancias por cambio de divisas que resulten de este reajuste inicial podrán reinvertirse previa aprobación del Fondo Mundial. Sin embargo, no se podrá utilizar ninguna ganancia por cambio de divisas derivada de fluctuaciones posteriores del tipo de cambio durante el resto del período de asignación 2023–2025, ni para la asignación ni para el financiamiento catalizador. En lo que respecta al financiamiento del Mecanismo de respuesta a la COVID-19 (C19RM), los tipos de cambio se reajustarán de forma similar. El uso de cualquier ganancia por cambio de divisas del financiamiento del C19RM también estará sujeto a la aprobación del Fondo Mundial.
- 2. Reinversión de los ahorros:** una vez que la subvención haya completado todo el proceso de revisión para este ejercicio de repriorización (consulte las directrices previamente mencionadas), los ahorros de la subvención podrán reinvertirse estratégicamente en las intervenciones con mayor impacto de acuerdo con las *Directrices para la preparación de presupuestos de subvenciones del Fondo Mundial*.

Si tiene alguna pregunta, no dude en ponerse en contacto con su Equipo de País del Fondo Mundial.

Gracias por sus esfuerzos en la lucha contra el sida, la tuberculosis y la malaria y por su continua colaboración.

Atentamente,

El Fondo Mundial